

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 13.03.2019

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Straßenbahnlinie 25 im Bereich Erzherzog-Karl-Straße # Konstanziagasse sich nicht in die Ampelschaltung zwischenschaltet.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Besonders in den Stoßzeiten schaltet sich die Straßenbahn permanent in die Ampelregelung, wodurch der gesamte Verkehrsfluss abgebremst wird. Häufig kommen nur wenige Fahrzeuge über die Ampel, da sich in jede Richtung eine Straßenbahn dazwischenschaltet. Dies erzeugt einen enormen Rückstau, schadet der Umwelt und ärgert die Menschen.

Ing. Patrick ANNAU
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann